

# ふるさと大館へ

大館ふるさと会からのたより(14)

幹事 菊地 靖 やすたか 孝さん

(埼玉県三郷市在住)

大館の皆さんこんにちは、お元気ですか。東京に「大館ふるさと会」がで

きて、早いもので三年目を迎えたところです。考えてみますと、私が関係している大館市の応援団であります「在京経済人小委員会」の話し合いで中からふるさと会が生まれたものであり、役員の一致

現在、大館市は五大プロジェクトを筆頭に数々の事業に取り組んでおり、活気を肌で感じる昨今と私たちは認識しております。しかし、私たち在京出身者の大館市に関する夢は、秋田県第二の都市というレベルではありません。東北大館市、東日本の大館市、そして日本の大館市であります。全国

区の大館市を夢見ているのです。今後とも大館ふるさと会も頑張ります。新生大館建設のため、地元の皆様のご活躍をご祈念申し上げます。

横手市から来ました。五年ほど前には、山内村の黒沢というところにいたんです。そして、今回の来たところが白沢。「黒

から「白」と何か運命づけられているような気がします。

Q. どちらからおいでになりましたか?

横手市に比べて雪は少ないようになりますが、風が強く、少し寒いように感じています。実は、妻は大館の出身で、「十年ぶりに帰つてみたら、大型店ができたり、短大があつたりで

すごく変わつたように思う」と言つていました。

言葉については、横手とあまり変わらないのですが、大館の人には、率直にズバリ言うかたが多いように思います。何か怒ら

れているいるような感じがします。また、言葉の語尾がちょっと違うんです。少し上がるんですね。そのほかに「しばつて」と言われたときには頭をかしげてしまいました。

きりたんぽは大館の名物と聞いていました。先日妻の実家で、ご飯をこねるところから手づくりに挑戦して食べました。自分で作つて食べる。これが本当の家庭料理なんですね。

Q. 大館に何を望みますか?

家族があまりお金を使わないような多目的広場が欲しいですね。また、ディスカウントショッピングのような安い店がたくさんあれば、と思います。

## 横手発 → 大館着

前略

大館市民になりました(61)

☆今回、白沢の石川昭人さん一家です。

Q. ご家族は何人ですか?

妻の眞実と私の二人です。



## これなあに?

### 長走風穴観察台

国の天然記念物の長走風穴高山植物群落。ここに観察台が完成しています。これは、昨年度から進められている天然記念物整備活用事業の一環として建設されたもので、この後も順次風穴周辺及び芝谷地湿原の整備が行われています。

風穴周辺には、20数種類の高山植物が群生しており、この観察台を利用すると一帯を見渡すことができます。一度ゆっくりと高山植物を観察してみてはいかがでしょうか。



Q. 大館に何を望みますか?

家族があまりお金を使わないような多目的広場が欲しいですね。また、ディスカウントショッピングのような安い店がたくさんあれば、と思います。

